
大井庚塚、出石、西大井四丁目の隣接３町会は４月

13日(土)、ウェルカムセンター原に面した道路で消火

活動の“新兵器”「スタンドパイプ」の操作訓練を合

同で行いました。

スタンドパイプは、既存の消火栓に直結させホース

をつなげば水圧で放水できる機材です。これまで区民

消火隊やミニポンプ隊が使っている機材

は、燃料を使う動力が必要でしたがスタンドパイプは燃料不要な上、従来

の機材に比べ軽量であることなどから区が導入を決め、このほど区内のミ

ニポンプ隊と区民消火隊に各一セット、配布されました。

このため３町会は、大井消防署、区防災課、大井第三地域センターの協

力で操作方法を初めて学ぶことになったものです。

この日、３町会長を先頭に28人が集まり、消防署員の指導で「消火栓の

開け方・絞め方」「消火栓にスタンドパイプをセットする方法」「スタン

ドパイプにホースを接続する仕方」「ホースの先に取り付けた筒先からの

放水操法」などを学びました。 (古賀 記)

昭和23年４月、大井第一小学校の入学式が浜川小学校を借りて行われました。当時は

戦災の後でまだ校舎が足りない状態でした。暫くは浜川小学校に通い１、２ヶ月してか

ら池上通りに面した木造平屋造りの大井第一小学校に通うようになりました。教室も増

設され、やがて二部授業も解消し、給食も始まり、落ち着いた学校生活をみんなと共有

できました。伊藤中学８期生になり、高校、大学そしてアパレルの会社で38年間、勤め

ました。そして還暦、さあこれからどうする、なんと「ま坂」に。仙台坂、ゼームス坂、

くらやみ坂と地域には多くの坂がありますが、「ま坂」という坂がありました。

町会長になり９年が過ぎ、古稀を迎えることになりました。一人の人間が町会長を長

くするのはよくありませんが…。

私は小学校へ入ってすぐ父親を亡くしました。母子家庭となり、時

代背景もあり先生、友達、向こう三軒両隣の方々にお世話になりまし

た。地域のため少しでも役にたてればと思います。大井７丁目大好き

人間としてボランティアは続けていきます。

（大井庚塚町会 会長 榎本敏 記）
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３月２０日、きゅりあんにて、品川区主催「しながわ子ども

未来フェスタ」が開催されました。

TEENS PLAZA FUJIMIDAI では、８年前から「ティーンズミュー

ジカルワークショップ」に取り組んでいます。これは中高生た

ちがプロのミュージカル劇団の指導を受けて、ミュージカルの

基礎を学びながら、自分たちでミュージカルの作品を創りあげ

ていくという取り組みです。平成24年度は「夢中になる」をテーマに、５月からスタート

し、１月の発表公演までに21回のワークショップを行いました。

中高生たちが自分たちの体験や、悩みを素材にして創りあげたミュージカル『START!』

が出来上がり、１月の発表公演には延べ200人以上のお客さんの前で熱い演技を披露しま

した。

３月の子ども未来フェスタでは、この『START!』をショートバージョンにアレンジし直

して、きゅりあんの小ホールの舞台で演じました。また、７月、２月には、幼児親子や小

学生とティーンズメンバーの交流を目指して「一日体験ミュージカルワークショップ」を

行いました。ティーンズメンバーが小学生たちを優しくリードし、誰でも楽しくミュージ

カルを楽しむことができる体験会となりました。 （冨士見台児童センター 綱川 記）

＜スタッフとして参加した中学生へインタビューしました。＞
毎月のスタッフ会議や当日の運営の苦労話や感想は？

●試験や塾で日程が調整出来なかったり、短時間で作業を進行しなければならず大変

な一面もあったが、参加メンバーが助けてくれた。高校生活の話が聞けたり、協力し

て作業を進めたりして、交流が深まって他館の人とも仲良くなっていくことができた。

●当日、運動系コーナーを担当した。測定した記録を掲示する予定だったが、お客さ

んが記録用紙をすぐ持ち帰るので、慌ててしまった。用紙を二種類用意すればよかっ

たと後から思った。スタッフの交代では、時間を勘違いして、戻ってこないスタッフ

を探しに行くことになり慌てた場面も。でも、どれもお客さ

んには迷惑かからずに運営できたので良かった。

来年もまた、スタッフやりたい？

●是非やりたい。来年はステージの司会にもチャレンジしたい。

（滝王子児童センター 阿部 記）


